



Pièces	7 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	879V63M
Prix	1 295 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

En plein cœur d'un domaine privé superbe villa californienne avec vastes espaces et multiples terrasses offrant une vue imprenable sur l'Estérel et la mer. Cette propriété propose au rez-de-chaussée : Un salon entièrement ouvert sur une grande terrasse grâce à ses baies à galandage. Une cuisine spacieuse équipée, avec un accès à une terrasse couverte orientée vers la piscine. Une suite parentale avec sa terrasse privative, offrant une vue panoramique sur la mer. Un ascenseur permettant un accès aisé à la partie garage. Au rez-de-jardin, vous trouverez deux chambres avec terrasses offrant une ...

In the heart of a private domain, superb Californian villa with large spaces and multiple terraces offering breathtaking views of the Estérel and the sea. This property offers on the ground floor: A living room entirely open onto a large terrace thanks to its pocket windows. A spacious equipped kitchen, with access to a covered terrace facing the swimming pool. A master suite with its private terrace, offering a panoramic view of the sea. An elevator allowing easy access to the garage area. On the garden level, you will find two bedrooms with terraces offering breathtaking views of the bay of ...

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

